

Acta 12/2021

En la localidad de Pueblo Garzón, el día 16 de setiembre de 2021, se reúne el concejo del Municipio de Garzón y José Ignacio, siendo la hora 12:42.

Asisten: el señor alcalde Nazareno Lazo, los concejales titulares: Javier Falco, María del Valle Silvera y Diego Machado, todos por el Partido Nacional.

En secretaría: la funcionaria Margarita Ruiz.

Se distribuye en formato papel, actas y orden del día.

Se aprueban las actas Nro. 10/2021 y 11/2021 por unanimidad de los presentes. Se firma Informe de Avance de los proyectos FIGM al 31/08/2021.

Exposición del Alcalde:

Comienza explicando que arribó a Garzón personal de electromecánica para colocar luminaria en la cancha pero debido a las condiciones del terreno por la acumulación de agua no se concretó. Sí, se arreglaron algunas luminarias del Pueblo.

Informa que se retiró la caceta de Valet Parking en José Ignacio y habla que se está esperando el plazo de quince días para el retiro de un kiosco en infracción.

La secretaria agrega que desde asuntos legales se aconsejó al municipio no intervenir debido a que esa división, una vez cumplido el plazo procedería.

El alcalde informa también que se acondicionaron los baños, se realizaron trabajos de pintura, arreglo de cisternas, y ahora se encuentran viendo soluciones para acondicionar las puertas que estaban necesitando mejoras.

Informa que se detectó el uso de una esquina en José Ignacio como basurero, por lo que solicitó al cuerpo inspectivo notificar a personas que no deben tirar basura y podas allí.

María del Valle Silvera comenta que muchas veces los propietarios no están al tanto de esta situación, y son los jardineros de estos los que depositan en ese lugar.

Considera que lo que se debería hacer es citar a todos los jardineros o hacer una circular y llevársela a todos los propietarios vía administración o vía inmobiliaria.

El alcalde comunica nuevamente que, de momento y a solicitud de él se está notificando por parte del cuerpo inspectivo a fin de que no se reitere el inconveniente. Javier Falco comenta que anteriormente había existido una situación similar con terrenos vacíos en La Juanita donde se solucionó instalando cartelería informativa alusiva.

El alcalde responde que, efectivamente, también en una oportunidad se había colocado cartelería en otro punto sobre camino Saiz Martinez que ocurría lo mismo.

Falco continúa comentando que no le parece una mala actitud, que los vecinos denuncien a otros cuando vean que están haciendo algo mal. Debemos crear consciencia de esto dice y consulta al alcalde como se evita que se siga tirando.

El alcalde responde, -notificando-.

-Falco consulta si se notifica a los jardineros o a los propietarios.

El alcalde responde que en primer instancia a quienes cortan y que estos comunicaran a sus empleadores.

Diego Machado interviene diciendo que la presencia del estado en territorio es clave para que la gente se mida en su accionar y en estos casos si el inspector no anda en el lugar la gente ensucia.

Falco consulta por estaqueado de terrenos en La Juanita, manifiesta que le fue informado explícitamente por Carlos Rodríguez de que estaba hecho.

El alcalde responde que actualmente no ha habido estaqueado en el lugar, manifestando que el estaqueado fue hace años, el monte se crió, está todo tapado y pueden haber algunas estacas dentro del monte pero no se visualiza y no están correctamente definidos los límites de las calles.

Falco se manifiesta molesto por haber obtenido una respuesta en la que se interpretaba que el estaqueado era reciente y no de hace años.

María del Valle dice que el relevo de las calles, si el municipio lo pide, la Intendencia lo tiene que conceder porque es lo mínimo imprescindible necesario, está dentro del ABC, alumbrado barrido y calles, manifiesta.

El Alcalde remarca la necesidad de saber dónde va la calle, - mañana nos reunimos por el tema de bomberos u otro y necesitamos conocer esto-

Margarita informa que ante la nota presentada por el concejal Javier Falco se

creó expediente y que actualmente se encuentra en Gestión Ambiental, entregándole una copia impresa.

El Alcalde informa también que Pablo Suárez presentó renuncia al cargo.

Exposición de los Concejales:

Toma la palabra el Concejel Javier Falco.

Comienza informando que viene de la reunión de la CAE (Comisión Asesora Específica) desarrollada en la Sociedad Fomento de Garzón, a donde fue citado, como también el Ministerio de Ganadería Agricultura y Pesca, Ministerio de Ambiente y dentro de ellos a diferentes direcciones que participan de esta comisión.

Continúa informando que estuvieron presente por otro lado productores agropecuarios y algún pescador de la zona. Allí se hizo una presentación la cual califica como muy buena, por parte de los técnicos de la fomento. - Plantearon un reclamo formal, hace cinco meses que están inundados, informaron de la pérdida de

pasturas, del movimiento que tuvieron que hacer en cuanto al manejo de ganado en todos estos meses, el pastoreo en las calles.

Se evaluó perdidas económicas por un monto de 225.800 dólares afectando 18 productores, tanto del lado de Maldonado como de Rocha-.

Considera que es un estudio muy serio ya que aparte de hacer una evaluación referente a pérdidas, también fue acompañado de una buena recopilación fotográfica, explica que el informe está respaldado por técnicos idóneos en humedales y canales. Falco menciona también que hubo pescadores que manifestaron haber tenido un año bueno, donde se vieron favorecidos por el aumento del caudal de agua para un determinado tipo de especies, pero a su vez otros manifestaron que la apertura de la barra permitía el ingreso de otras especies.

Explica y remarca que no hubo discrepancias entre las partes en cuanto a que, el lugar de apertura no es el correcto.

Comenta que hay interés en buscar un lugar de apertura que seas lo más naturalizado posible.

El alcalde consulta si actualmente se están haciendo aperturas del lado de Rocha. Falco responde que sí, y que existe un protocolo de apertura.

María del Valle acota que la Intendencia de Rocha es la Intendencia autorizada a abrirla.

Falco considera que - se debería tomar en cuenta como se procede en el resto del mundo, respetando la naturaleza, con la existencia de una cuota mínima y una cuota máxima- considera que la laguna ha estado muy intervenida por el ser humano.

Continúa informando de estudios realizados en cuanto a especies, oxigenación y toxicidad.

-Me parece interesante el trabajo que comienza a desarrollarse a partir de ahora, donde participan los dos ministerios, Ministerio de Ganadería Agricultura y Pesca y Ministerio de ambiente.-

Comienza a plantear su segundo tema a tratar. -El segundo tema que tengo es local, a mi concepto controversial y es sobre la funcionaria Lorena Núñez.-

El alcalde pregunta que es lo que le preocupa, solicitando detalle más al respecto.

Falco manifiesta que no ve a la funcionaria participar activamente de actividades, integrarse y que consultada por él sobre las funciones que desempeñaba en el municipio la funcionaria respondió - ninguna -.

El alcalde solicita a Margarita Ruiz dado su rol y conocimiento como encargada del personal administrativo, informe al concejo que actividades desempeña la funcionaria.

Margarita Ruiz informa que la funcionaria se presenta a trabajar y cumple un horario por lo que cumple funciones dentro del municipio y detalla -tiene la función de la caja, todo lo referente a tesorería, realiza los trámites para que se realicen los

depósitos bancarios, realiza los archivos vehiculares de todas las matrículas afectadas al municipio, lleva todo lo referente a necrópolis, todo trámite de inhumación, reducción, emite partidas, nacimiento, defunción, matrimonio, realiza las gestiones de los formularios de solicitudes de los vecinos que llegan al municipio, solicitudes del servicio barométrico y coordinación con el capataz, lleva toda la parte de higiene en coordinación con los inspectores, atención al público-

Tengo acá un trabajo que habían solicitado que fue realizado por ella, la funcionaria tiene tareas asignadas- expresa.

Diego Machado interviene manifestando que ya ha traído el tema antes que Javier (refiriéndose a Javier Falco) y le gustaría que la funcionaria participe de la próxima sesión del concejo.

El alcalde manifiesta que siempre ha existido un diálogo abierto con los funcionarios por lo que si existiese cualquier incomodidad laboral o de integración, a su entender, estos deberían comunicárselo directamente a él antes que a un concejal.

Diego Machado manifiesta que si bien el concejo no tiene potestad para dar órdenes ni de solucionar el tema, sí, tienen el deber y el derecho de escuchar los reclamos de los funcionarios y tratarlos en sesión.

El alcalde lamenta que la funcionaria no se encuentre en el municipio para que pudiese incorporarse a la sesión y aclarar la situación.

Falco vuelve a manifestar que se vio sorprendido con la respuesta de la funcionaria de que no desempeñaba ninguna función.

Margarita concluye diciendo que la funcionaria con todas las actividades referidas anteriormente es indudablemente partícipe de lo que es el funcionamiento y el engranaje del municipio, prueba de ello, es el trabajo que realizó últimamente en coordinación con los inspectores, un trabajo minucioso, que fue entregado en tiempo y forma, manifiesta.

Falco expresa que con lo que se está informando y la respuesta de la funcionaria no hay coincidencias.

Diego Machado manifiesta que para él, es una funcionaria aislada, no integrada al equipo.

El alcalde pregunta, ¿ustedes consideran que es una funcionaria aislada luego de haber escuchado todas las actividades que realiza?

Machado responde – No, si escucho esto no- pero manifiesta querer mantener una reunión donde la funcionaria esté presente.

Falco consulta al alcalde, si le parece mal haber traído el tema a la reunión.

El alcalde responde – No, me parece buenísimo porque no tenía idea que había una incomodidad-.

Comienza su exposición la concejal María del Valle Silvera consultando por

las pasarelas de madera de la playa.

El alcalde informa que se está esperando por las licitaciones.

La concejal consulta por el servicio barométrico en la zona de La Juanita, manifiesta que se está pasando por una situación difícil a raíz de la pandemia y hay mucha gente que no puede pagar un servicio privado.

El alcalde informa que se solicitó a las personas interesadas se inscribieran y solo se recibieron dos solicitudes para el servicio.

María del Valle reflexiona que nuevamente aparece la situación de dos versiones, y plantea si se podría hacer un relevamiento del territorio para fijar una tarifa diferencial.

La secretaria informa que no se podría porque es un arancel fijado por la Intendencia. María del Valle plantea que aunque sea un arancel fijado quizá, se pueda, en base a el valor imponible de la propiedad que lo marca la intendencia, cobrar una taza a uno, dos a otro, y tres a otro.

El alcalde informa que se continúa trabajando con los informes de la asistente social y en base a ello se brinda el servicio.

Reconoce que la situación a raíz de la pandemia ha ido cambiando, que hay personas que anteriormente podían pagar un servicio privado pero ahora se han quedado sin trabajo y se les debe brindar ayuda, remarca que siempre se brinda el servicio una vez que el solicitante reciba una visita de la asistente social quien relevará la situación elevando posteriormente un informe al municipio.

María del Valle plantea respecto al tema de los basureros, una idea acercada por los vecinos que consiste en la posibilidad de colocar palos similares a los instalados en la bicisenda sobre la ruta 10. Colocarlos sobre la parte pública en aquellas calles que estén a medio hacer, de manera que impida el acceso para el volcado de basura en los terrenos.

Consulta si hay avances sobre el tema del vertedero, el alcalde responde que aún no hay avances al respecto.

Consulta también si antes del verano se puede hacer un relevamiento y ver las competencias del helipuerto por el tema sanitario. Menciona que el tema fue anteriormente planteado en una reunión y se había acordado hablarlo con DINACIA (Dirección Nacional de Aviación Civil e Infraestructura Aeronáutica),

porque se debe conocer el tipo de pintura que lleva, las luces y si el tendido de eléctrico está adaptado.

Falco consulta si el lugar sería el mismo en el que estaba anteriormente.

María del Valle responde que esto sería parte del relevamiento para que se informe si efectivamente el lugar previsto anteriormente es un terreno privado o no, y si hay otro espacio para hacerlo.

Menciona que sobre ruta 10 hay un ensanche que habría sido previsto para tal fin, plantea la necesidad de mantener comunicación con las autoridades competentes a fin de tener el tema resuelto antes del verano.

Informa que el lunes se llevó a cabo en el plenario de Municipios en Presidencia de la República la primer reunión presencial de las comisiones de género y de turismo del plenario.

Informa que se van a mandar encuestas para armar inventario de atractivos turísticos del municipio, y que hay dos técnicos trabajando, una asistente social y una economista en apoyo a la comisión.

Si el municipio desea mejorar algo, van a haber partidas a partir del año próximo, estudios de factibilidad mediante, destinadas para potenciar esos recursos.

Informa que hay programas como Eurosocial que en convenio con universidades españolas van a brindar capacitaciones a fin de mejorar todas las áreas. Van a ir llegando al municipio los planes que hay y que se puede hacer a futuro. Manifiesta que como asesores de la comisión siempre se solicita capacitación y espacios de trabajo donde las comunidades pequeñas puedan desempeñarse con una salida laboral a través de ello.

Recuerda que el lunes 20 el concejo está invitado a chacra La Tertulia para informarse sobre un proyecto de cannabis medicinal que se pretende instalar en la zona.

Diego Machado comienza su exposición agradeciendo a la secretaria la modificación del acta anterior y consulta; si fue el municipio quien realizó las podas de unas acacias de la vía pública, para posteriormente manifestarse conforme con el trabajo realizado.

Nuevamente se dirige al alcalde felicitando por el trabajo en conjunto para el

retiro de la caseta de Valet Parking pero, manifiesta que cuando exista votación unánime se trasmita hacia afuera que fue votado unánime por miedo a represarías en algún caso similar.

Comenta haberse encontrado con Sánchez, presidente de la Junta Departamental quién le manifestó estar enterado que Javier Falco y él eran quienes promovían el retiro de la caceta.

El alcalde responde que no permite que se le juzgue como si él hubiese sido el responsable de ello, aclara que no ha hablado con Sánchez en mucho tiempo y que cuando lo hicieron por este tema no fue lo que se le trasmitió, ofrece llamarlo durante la sesión para aclarar la situación.

Diego Machado continúa con su exposición manifestando que en la doble vía nueva de José Ignacio las plantas de uña de gato están cubriendo el cordón y que los vecinos

están contentos por ello, consulta al alcalde si cuando llegue la cuadrilla se puede pedir que lo dejen cubiertos, considerando que queda lindo que caiga sobre el borde. El alcalde responde que no cree sea posible por normativa de tránsito pero cuando el consejo mantenga una reunión con el Director de Tránsito puede trasladarle la consulta directamente.

Falco considera que no vale la pena discutir el tema.

María del Valle considera que sería maquillar normas de tránsito por lo que se muestra en desacuerdo con la propuesta.

Diego Machado continúa su exposición refiriéndose a laguna José Ignacio y consulta puntualmente si la Directora de Medio Ambiente Bethy Molina ha realizado alguna contestación sobre algún análisis o algo relacionado.

La secretaria informa que no se le ha realizado consultas a la directora.

Diego Machado explica que hace referencia a que la directora iba a informar si había algún estudio realizado sobre el tema. Menciona que le preocupa el tránsito en el lugar llegada la temporada y más conociendo que la licitación fue ganada por el señor Diego Varela en un proceso que califica de poco transparente, le preocupa también el impacto visual que pueda llegar a generar.

Explica que se muestra sorprendido por comentarios de Bethy Molina y que desea conocer si lo que dijo en la reunión se va a cumplir referente a que no se permitirá la instalación de escuelas de Kite Surf.

Consulta por pensión que estaría gestionando el funcionario Sergio Orce y los integrantes de jornales inclusivos, señores Matías Machado y Bruno Machado. El alcalde responde respecto al primero que no tiene conocimiento y que seguramente se trate de trámites personales ajenos al municipio.

La secretaria informa que el señor Orce está con certificado médico y respecto a Matías Machado y Bruno Machado informa que el municipio desde el área social está colaborando en el asesoramiento mediante asistente social para solicitud de pensión, dada la situación de discapacidad que padecen.

Plantea el tema de formación de comisiones para luego de la temporada, piensa que María del Valle debería presidir la comisión de turismo y medio ambiente o turismo y deporte, según expresa, poniéndose a la orden para colaborar con ella.

Comenta que a él, le gustaría presidir la comisión de Cultura y Patrimonio.

Plantea que si bien la comisión de turismo se puede plantear más adelante le gustaría que la de cultura y patrimonio se vote en la presente sesión.

Se pone a consideración, voto afirmativo (4/4).

Consulta si va a llegar cartelería nueva para la costa debido a que ha visto algunos carteles en malas condiciones.

El alcalde responde que se consultará con los directores generales de Tránsito y Gestión Ambiental, Pígora y Píriz respectivamente.

Falco refiere a la cartelería con nombres de calles que falta en cruces de camino vecinales, según una recorrida que ha realizado estima unos 18 carteles para zona de las sierras.

Hablan sobre las mejores opciones en cuanto a materiales y diseño para que duren en el tiempo.

Diego Machado interrumpe solicitando que traten el tema en la comisión de nomenclatura para continuar con su exposición.

Falco argumenta que lo plantea porque es un tema importante y los caminos están totalmente desprovistos de la mencionada cartelería.

Diego Machado refiere al tema de inspectores, la importancia de que se cuente con más funcionarios durante la temporada para evitar problemas.

Expresa que se siente preocupado de lo que ocurrirá con el parador sobre playa mansa en base a quien ganó la licitación, expresa que la liga de fomento de José Ignacio no quiere que se instale un parador durante todo el

año y que la directora Bethy Molina no interpretó correctamente la solicitud de esa organización.

Solicita información sobre viáticos y horas extras, desea conocer qué porcentaje del presupuesto del municipio está destinado a cubrir estos rubros.

Margarita Ruiz informa que está detallado en el presupuesto y brinda montos, le explica que actualmente hay dos funcionarios en el municipio que perciben cobros por horas extras.

El alcalde comenta que fue lo que se planteó en la Junta Departamental donde se explicó que hay funcionarios afectados a la cuadrilla rural que perciben viáticos.

Machado responde que precisamente desea conocer el funcionamiento interno de los municipios pensando en la Junta Departamental, ya que es su deseo para el futuro.

Solicita también se le brinde información del organigrama de los funcionarios.

Consulta si se ha publicado información en las redes sociales.

Consulta si se puede retirar un cartel de Rodrigo Blás que se encuentra en el patio de una casa en Pueblo Garzón antes del verano.

El alcalde le responde que pregunte al morador de la vivienda si puede sacarlo.

Diego Machado consulta al alcalde qué opinión tiene al respecto y si cree que el cartel aporta al turismo o a lo que Garzón tiene para ofrecer.

El alcalde responde que debe dirigir esas preguntas al morador de la vivienda, y le reitera que hable con el mismo y le pida si puede retirarlo, además expresa que no emitirá opinión sobre algo que está en un terreno privado.

Consulta al alcalde cuando comienza la licencia.

El alcalde responde no saber, debido a que dependerá de la fecha en que le asignen su operación.

Consulta también por suplentes del concejal Pablo Suárez en virtud de la renuncia presentada.

Consulta si se ha armado algún banco de trabajo anteriormente y manifiesta que a él como empresario se le ha acercado mucha gente a solicitándole empleo.

Consulta si hay posibilidad de hablar con la empresa Senglán para que realice una línea por José Ignacio pensando en el tema del trabajo para los jóvenes de Garzón durante la temporada de verano.

El alcalde responde que en gestiones anteriores se había cubierto la línea Garzón – José Ignacio, manifiesta también que se debe tratar la propuesta con tránsito debido a que es necesario readecuar las partidas económicas percibidas por la empresa si hay un cambio de recorrido y aconseja trasladarle la consulta al director de esa división cuando se concrete una reunión.

María del Valle propone que, reuniendo a un grupo de interesados, se podría plantear al director Pígola la viabilidad de obtener un micro desde la intendencia que se subvencione y a su vez que los usuarios puedan pagar el pasaje para trasladarse hasta José Ignacio.

El alcalde considera que en una primer instancia se debería ver efectivamente cuántos interesados hay en trabajar en José Ignacio con propuestas laborales concretas. Si hay un número considerable de personas no habría inconvenientes en iniciar gestiones para tal cometido ya sea con la misma intendencia o con una empresa de transporte.

Machado consulta por respuesta de la intendencia a solicitudes de informes hechas por la liga de fomento de José Ignacio sobre construcciones en la costa.

Margarita Ruiz informa sobre las comunicaciones que mantuvo con la arquitecta Zarauz y detalla información sobre los padrones vinculados.

Machado da por finalizada su exposición.

Se tratan los expedientes del orden del día:

2021-88-01-11151 – Suárez Pablo – Renuncia presentada por concejal electo Pablo Suárez

2021-88-01-11505 – Cura Parroco Fray Mario Correa – Fiestas Patronales Capilla Garzón

2021-88-01-08532 – Francisco Pachelo – Terminación de camino vecinal – Padrones rurales 28158.27460.27459 – Garzón

2021-88-01-07104 – Municipio de Garzón y José Ignacio – Financiamiento plenario de municipios

2021-88-01-10919 – Eguzquiza Rodríguez Gustavo – Solicitud de traslado funcionario 11038

2021-88-01-11157 – Dimet Camilo – Solicitud de soluciones referente al vertedero de La Juanita y zona circundante

2021-88-01-10383 – Basilia Machado Sánchez – Regularización titularidad nicho 25

– Cementerio Pueblo Garzón

2021-88-02-00653 – Varios ediles Frente Amplio – Comunica pedido e informe al Ejecutivo Departamental

2021-88-02-00587 – Edil (S) Ignacio Garateguy - Manifestaciones sobre el “Día Mundial del Peatón” y “Día del trabajador Gastronómico”

2021-88-02-00638 – Edila (S) Noelia Moulia – Planteamiento Ref. tratamiento de residuos desarrollado en Maldonado

2021-88-02-00628 – Edil (S) Fermín de los Santos – Exposición denominada “Fondo COVID Departamental y Nacional”

2021-88-01-07951 – Restaurante La Huella – Restaurante La Huella presenta estudio del Lic. Alejandro Schipilov para minimizar ingreso de arena al predio

2019-88-01-04361 – Dirección General de Transito y Transporte – Expirometría positiva CI 40773689 Conductor se retuvo licencia de conducir Cat. A – G2 contravención nro. 274674 Matricula EMB2627

2021-88-01-08352 – Elizalde María – Exoneración posada Arenas de José Ignacio

2019-88-01-21220 – Bernadet Graciela – Ampliación obra Decreto 3962/2016 y reforma (Archivo)

2009-88-01-01601 – Sinabrook S.A – 29-33-20 Ampliación y regularización (Archivo)

2019-88-01-14005 – Reyes Manuel – Obra nueva Decreto 3962/2016

(Archivo) 2016-88-01-11258 – Narf Partners Limited – Obra nueva

(Archivo)

2020-88-01-10073 – Figoli Juan – Regularización Decreto 3948/2016

(Archivo) 2011-88-01-15334 – Melbiwai S.A – Ampliación de obra Padrón
26-970-49 (Archivo)

2012-88-01-02267 – Ocampo Emilio – Obra nueva Padrón rural 25567 de
séptima sección judicial (Archivo)

2015-88-01-18066 – Powell Investing INC. Brownsburg LTD. Iopalo Holdings
LTD

– Regularizar sanitaria Padrón rural 27-24140 (Archivo)

2013-88-01-05524 – Pizzolanti Mario – Ampliación y regularización de obra
Padrón 27-148-19 (Archivo)

2009-88-01-01064 – Susana Caraffo – Padrón 59-00973 Denuncia que el padrón
de referencia ha sido rellenado incumpliendo la ordenanza de Taludes (Archivo)

2012-88-01-15998 – Sahen D´anvers. Tezanos Paula – Obra nueva Padrón 27-
962-3 (Archivo)

2014-88-01-20526 – Suaya Adolfo – Ampliación sanitaria Padrón 27-964-46
Obra: 2014-88-01-18479 (Archivo)

2014-88-01-16611 – Francova S.A – Regularización de sanitaria Padrón 56-708-
51 Obra 2011-88-01-13007 (Archivo)

2020-88-01-16614 – Aguiar Olga y otros – Sanitaria nueva Padrón rural 22246
Obra 2020-88-01-16612

2020-88-01-08837 – Movisol S.A – Sanitaria nueva Padrón 29-19299 Obra 2020-
88- 01-07272

2016-88-01-04654 – Basane Group Inc. - Obra nueva Decreto 3941/2015

2017-88-01-12791 – Dimet Andrea – Obra a construir Decreto 3962/2016

2020-88-01-10468 – Montenegro Valeria y otros – Sanitaria Padrón 27-

160-20

2011-88-01-04897 – Albertengo Fernando y otra – Ampliación de obra Padrón
27- 654/54-57

Los expedientes fueron tratados y acordados en unanimidad de los
presentes. Siendo la hora 16:34 se da por finalizada la sesión.


NAZARENO LAZO
ALCALDE
GARZÓN Y JOSÉ IGNACIO


MARGARITA RUIZ
FICHA 5584 -

